

Renaud Et maintenant la chirurgie esthétique!

Plus rien n'arrête la résurrection du chanteur bien décidé à effacer toutes les traces de ces années d'abus.



Avant

Dans *Toujours debout*, premier single de son très attendu nouvel album, le chanteur se livre avec cette sincérité qu'on lui connaît : « J'suis retapé, remis sur pieds. Droit sur mes guibolles, ressuscité. ». Un "retapage" qui passe par une meilleure hygiène de vie. Le chanteur dit avoir laissé

Un regard neuf sur la vie

béton l'alcool, et ce ne sont pas des mots balancés au Mistral. Récemment encore, on pouvait le croiser dans son bastion habituel, La Closerie des Lilas, où l'artiste carbure désormais à l'eau et au soda. L'occasion de constater que

Renaud semble aussi s'être "retapé" un peu, chirurgicalement parlant. A 64 ans, lui qui avait la paupière légèrement tombante ces dernières années, a retrouvé son regard de jeune homme. Le moins qu'on puisse dire est qu'il a vraiment bonne mine. Il aurait également l'intention de faire appel à un coach sportif, à partir du 15 février. En bref, Docteur Renaud semble avoir bien mis Mister Renard au placard, ce qui ne peut que réjouir ses nombreux fans.

Car même s'il s'était éloigné du devant de la scène ces dernières années, l'artiste n'a



Après

jamais quitté le cœur des Français. Selon un récent sondage du *Parisien-Aujourd'hui en France*, 80 % des 35-64 ans l'apprécient pour sa sincérité, son talent, mais aussi pour le survivant qu'il incarne. Un plébiscite encore plus grand du côté des sympathisants de gauche, auprès de qui il recueille 82 % d'opinions positives. Même 57 % des sympathisants de droite

se disent enchantés de son retour, c'est dire! Dévoilé le 26 janvier, son titre *Toujours debout* est l'occasion pour l'artiste de les remercier : « Vous les fidèles, je reviens vous dire merci, vous m'avez manqué vous aussi ». Des fans qui le lui rendent bien lundi dernier, la chanson dépassait déjà les 2 600 000 vues sur YouTube... ●

ESTELLE LEONAI